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Genova,  Fazio:  “Accorpamento  Ist  –  San  Martino,
concettualmente  va  bene”
di Redazione
16 Novembre 2010 – 10:07

Genova. Tema quanto mai attuale, l’accorpamento dell’Ist a San Martino e la protesta
degli ecologisti sulla costruzione del nuovo ospedale Galliera.

“Ho in mano il volantino degli ambientalisti, ma non l’ho ancora letto e non posso dare
quindi un parere. Posso dire che noi diamo indirizzi generali a quelle che sono le politiche
regionali, quindi anche modalità e regolamenti – spiega il ministro Ferruccio Fazio – per
quanto riguarda l’accorpamento dell’Ist con San Martino, concettualmente a noi va bene,
ma ci sono aspetti formali che vanno rivisti. A tal proposito faremo degli incontri specifici
per approfondire questi aspetti”.
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